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胆振地区 教育経営研究会 
 

 

Ⅰ 運  営 

１ 目  的  北海道小学校長会・北海道中学校長会、及び地区校長会が抱えている教育経営上の 

        具体的な課題を取り上げ、その解決の方途を法制研究の視点から探る。 

 

２ 主  催  北海道小学校長会 北海道中学校長会 

 

３ 後  援  北海道教育庁胆振教育局 

登別市教育委員会 

 

４ 主  管  胆振管内校長会 

 

５ 日  時  令和５年８月３１日（木）１０：００～１６：００ 

 

６ 会  場  登別市市民会館 中ホール 

 

７ 参 加 者  胆振管内小学校・中学校・義務教育学校長会員他(１０３名) 

 

８ 派遣役員  北海道小学校長会事務局次長  丹 野 靖 彦 様（苫小牧市立豊川小学校） 

         北海道小学校長会情報部副部長 佐々木 雅 哉 様（札幌市立稲穂小学校） 

         北海道中学校長会情報部幹事  高 橋 泰 明 様（室蘭市立東明中学校） 

 

９ 日  程    

９：３０～１０：００  受 付 

       １０：００～１０：１５  開会式 

       １０：２５～１１：１５  全体研究協議 

       １１：３０～１５：４５  教育研究大会 

       １５：４５～１６：００  閉会式 

       ※４年ぶりに参集して開催した。 

※働き方改革や時間、場所等の確保を考慮し、管内の教育研究大会と同日開催とした。 

 

10 開 会 式 

        ○主催者代表挨拶・・・胆振管内校長会長      瀧澤 義守 

○本部代表挨拶・・・・北海道中学校長会長     丹野 靖彦 氏  

○来賓挨拶・・・・・・北海道教育庁胆振教育局次長 江川 一雄 様 

登別市教育委員会教育長   安宅 錦也 様 

 

Ⅱ 情勢報告・質問事項に関する回答 

１ 一般情勢報告   

    北海道小学校長会 事務局次長 丹野 靖彦 氏 

  （１）パワーポイントによる道小及び道中の組織構成と主な年間の取組についての説明 

     ①組織  ②活動  ③刊行物、道小･道中ホームページ等 

（２）「教育情勢」の解説 

   ①教育制度・教育改革に関すること  ②子どもに関すること 

③教職員に関すること        ④その他 
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２ 胆振地区からの質問・要望事項に対する回答 

北海道小学校長会 情報部副部長 佐々木雅哉 氏 

      北海道中学校長会 情報部幹事 高橋 泰明 氏 

        ・複式校はへき地にある場合が多く、移動時間や時間割の調整に苦労するなど課題が多いため、

複式校における専科教員配置が可能な加配措置をお願いしたい。また、道内、道外を含めて、

複式校単独または、中学校との兼務で専科配置をしている事例があれば紹介願いたい。 

        ・「研修履歴を活用した対話に基づく受講勧奨」と「学校職員人事評価制度に係る面談」の関連

性についてもう少し具体的に伺いたい。特に、「学び続ける教師を支える自己診断シート」と

「自己評価シート」について、今後、統合化の構想があるのか伺いたい。 

        ・免外解消に向けて、広域での巡回指導教員の配置など、道教委としての対策につい 

 て情報があれば伺いたい。 

 

Ⅲ 教育研究大会 

 １ 研究主題  未来を拓き よりよい社会を創り 生き抜く力の育成を目指す学校教育の推進 

  ～全ての児童生徒に確かな学びの力を身に付けさせるチーム胆振としての学校改善～ 

 

 ２ 全 体 会 

   （１）研究概要説明 胆振管内校長会研修部長 毛 利  毅 

   （２）提言発表 第６６回北海道小学校長会教育研究大会 渡島･北斗大会 

           第５分科会｢豊かな人間性｣ 

           提言者 苫小牧市小学校長会 苫小牧市立澄川小学校長 前田 直樹 

 

 ３ 分科会･分散会 

    ○第１分科会 教育課程「各種調査を生かした学校経営」 

    ○第２分科会 教育課程「特色ある教育課程を編成･実施する学校経営」 

    ○第３分科会 組織・運営「組織が機能する学校経営」 

    ○第４分科会 組織・運営「各種施策を踏まえた学校経営」 

    ○第５分科会 家庭・地域・関係機関との連携「家庭･地域と連携した学校経営」 

    ○第６分科会 家庭・地域・関係機関との連携「評価を生かした学校経営」 

    ※各分科会での提言発表後、それぞれ３つの分散会に分かれてグループ協議をし、分科会ごと 

にシェアリングを行った。 

 

 ４ 講  話  講演題 ｢子どもの可能性を最大限に引き出す学校づくり｣ 

          講 師 北海道教育庁胆振教育局義務教育指導監 秦  将 人 様 

 

５ 閉 会 式 

    主催者代表挨拶・・・ 胆振管内校長会副会長  井内 宏磨 

 

      

 

 

 

         開会式           全国及び全道の情勢等についての説明 


